

L'année 1968 a été marquée par un développement des luttes révolutionnaires dans le monde entier :

°°° Lutttes anticapitalistes :

en Allemagne, en Italie et en France une nouvelle génération de révolutionnaires est apparue. Le gaullisme a été fortement ébranlé par les luttes révolutionnaires de mai 68. Les appareils traditionnels ont fait la preuve en Mai de leur incapacité à l'abattre tout à fait. A l'heure où la bourgeoisie cherche désespérément une solution de rechange, les militants révolutionnaires doivent proposer une autre alternative qu'un simple replatrage. Le passage au socialisme est à l'ordre du jour.

°°° L'impérialisme est attaqué sur tous les fronts :

- ° recul magistral des américains au Vietnam
- ° montée révolutionnaire énorme en Amérique Latine mettant à nu le pourrissement des régimes soutenus par les U.S.A. Exemple le plus flagrant : le Mexique.
- ° au Moyen-Orient: le conflit israélo-arabe prend une dimension politique différente avec l'entrée en jeu de nouvelles forces soutenues par les masses arabes dans les mouvements de résistance palestinnienne.

°°° Lutttes antibureaucratiques :

dans les pays dits socialistes, les états ouvriers bureaucratifiés, des courants jeunes révolutionnaires remettent en cause des privilèges des bureaucraties en place et luttent pour la démocratie socialiste. Les "événements de Tchécoslovaquie ont montré toute l'importance mais aussi toute les difficultés de la lutte antibureaucratique dans les états ouvriers.

Pour les militants révolutionnaires et en particulier pour "ROUGE" il est nécessaire d'expliquer et de tirer les leçons politiques des combats révolutionnaires qui se déroulent actuellement dans le monde. Ceci pour 2 raisons essentielles :

+ la nécessité d'éduquer, de former la nouvelle génération militante

+ la nécessité pour les militants révolutionnaires d'élaborer une stratégie internationale et de construire l'organisation qui la portera et luttera pour la révolution socialiste Mondiale.

4 conférences débats se tiendront entre les 25 et 28 mars présentant les positions de "ROUGE" Le jeudi 27 mars une vente de livres marxistes se tiendra à la faculté de lettres à partir de 15h avec la projection du film " 9mai-9 juin "-